

**Was für eine Überraschung!** Zu seinem achten runden Geburtstag lud Erwin Amstutz den gesamten Chor zu einem gemütlichen Beisammensein im Restaurant Kreuz ein! Wir staunten nicht schlecht, als nebst einem feinen Bier, Wein oder Kaffee auch noch Fleisch- und Käseplatten serviert wurden. Der Lärmpegel lag ziemlich hoch, was wohl daran gelegen hat, dass wir an der Probe emsig italienisch gesungen haben und so noch voller südländischer Lebensfreude steckten! An dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön an Erwin für diese grosszügige Geste!

Eine Woche später wurde wieder gratuliert; Hans und Kurt Schmocker konnten ihren 75sten Geburtstag sowie die 50jährige Sängermemberschaft feiern, was ihnen den Titel des Goldveterrans verleiht. Als Geschenk sangen ihnen unsere Chorsänger das Lied Freundschaft, was natürlich für alle eine freudige Überraschung war! Vielen Dank unseren Tenören und Bässen für diese gelungene Darbietung!

Es geht nicht mehr lange und wir können bereits am nächsten Anlass miteinander anstossen! Am Belpathlon vom 30. werden wieder einige Sängerinnen und Sänger vom Belper Chor fleissig Sandwiches streichen, Getränke ausschenken, Würste bräteln, Teigwaren kochen und die Gäste mit einem freundlichen Lächeln begrüssen! Wir hoffen natürlich auf schönes Wetter und zahlreiche Besucher! Falls die Sonne draussen nicht scheinen sollte, lassen wir sie drinnen im Festzelt erstrahlen; ein Besuch lohnt sich also auf jeden Fall!  
Renate Kaiser

